



「未来づくり」の取り組みを深化させ、JR 産業の魅力を向上しよう！

2023 年 3 月 9 日

日本鉄道労働組合連合会

JR 連 合 北 陸 地 協 ・ JR 西 日 本 連 合 金 沢 地 本

2023 春 季 生 活 闘 争 勝 利 総 決 起 集 会

キーマーカーとして働く仲間と家族の幸せを実現しよう！

JR 連 合 北 陸 地 方 協 議 会 と JR 西 日 本 連 合 金 沢 地 本 は、3 月 6 日、金 沢 市 内 で 2023 春 季 生 活 闘 争 勝 利 総 決 起 集 会 を 開 催 し、組 織 の 総 力 を 挙 げ、加 盟 全 単 組 が 一 丸 と な っ て、2023 春 季 生 活 闘 争 勝 利 に 向 け、闘 い 抜 く 決 意 を 固 め 合 っ た。

沓掛議長（左）、本田副委員長（右）



冒頭、挨拶に立った沓掛勇介議長（JR 西 労 組 金 沢 地 本 執 行 委 員 長）は、①安全確立、②2023 春 季 生 活 闘 争、③政 策 課 題、④政 治 活 動 に つ い て 所 信 を 述 べ、「今 次 闘 争 は、JR 産 業 の 将 来 を 占 う 極 め て 重 要 な 取 り 組 み と な る。働 く 仲 間 の 雇 用 と 生 活 を 守 る た め、北 陸 地 協 に 結 集 す る 組 合 員 の 総 力 を 挙 げ て 今 春 闘 を 闘 い 抜 く」と力強い決意が述べられた。

来賓として、JR 西 労 組 から 本 田 雅 明 中 央 副 執 行 委 員 長、JR 連 合 から は 鎗 光 俊 勝 労 働 政 策 局 長 が 出 席 し た。至 近 の 動 向 を 踏 ま え、今 次 闘 争 を 取 り 巻 く 情 勢 や JR 産 業 の 現 状、2023 JR 連 合 春 季 生 活 闘 争 方 針 等 に つ い て 課 題 認 識 を 共 有 す る と と も に 意 思 統 一 を 図 っ た。

<加盟単組代表者による決意表明>

- ・ジェイアール西日本金沢メンテック労組
- ・ジェイアールサービスネット金沢労組
- ・JR西労組西バス地本金沢支部
- ・関西工機労組
- ・ジェイアール・イーストユニオン労組新潟地本
- ・JR西労組金沢地本



そ じ つ、集 会 に 参 加 し た JR 西 日 本 連 合 加 盟 の ジェイアール西日本金沢メンテック労組・ジェイアールサービスネット金沢労組・JR 西 労 組 西 バ ス 地 本 金 沢 支 部 ・ 関 西 工 機 整 備 労 組、さ ら に 北 陸 地 協 の JR E ユニオン新潟地本・JR 西 労 組 金 沢 地 本 の 代 表 6 名 か ら、今 次 闘 争 に 臨 む 決 意 表 明 が 行 わ れ た。



総決起集会アピールの採択後、沓掛議長の団結がんばろうで、キーマーカーとして働く仲間と家族の幸せを実現すべく、2023 春 季 生 活 闘 争 勝 利 に 向 け て、力 強 く 運 動 を 展 開 す る こ と を 確 認 し 合 っ た。